

Wortlaut
der
Dankadresse
des BdF
an
Bad Berneck

Auf dem Schachbrett sieht man im allgemeinen Randfelder nicht als geeignet an, Figuren gut zu placieren.

Auf der Landkarte der Bundesrepublik Deutschland ist, geographisch betrachtet, Bad Berneck ein Randfeld. Gerade auf diesem geographischen Randfeld war das deutsche Fernschachtreffen 1970 vom 16. bis 25. Mai bestens placiert.

Daß es so war, hat seinen Grund nicht nur in dem landschaftlichen Reiz dieses herrlich gelegenen Kurortes, sondern gleichermaßen in der großen Hilfe, die Stadt und Kurverwaltung bei der Vorbereitung und Durchführung des Treffens leisteten.

Wir danken hierfür sehr herzlich.

Bund deutscher Fernschachfreunde (BdF)

v. Massow

Heitmann

Bad Berneck, am 23.5.1970.